

23. September 2019:

Die Wohnchance feiert ihr 5-jähriges Bestehen. Im Rahmen der Feierlichkeit blickten die Bewohner\*innen, die geladenen Gäste, die Geschäftsführung und die Mitarbeiter\*innen des Verein Wohnen und der Gesa auf die letzten Jahre zurück.

Neben den Festreden von Herrn Bürgermeister Mag. Matthias Stadler und LR Frau Mag. Ulrike Königsberger-Ludwig, sowie einem Interview mit GF Frau Mag.<sup>a</sup> (FH) Ingrid Neuhauser, ließen die Mitarbeiter\*innen anhand von Lebensgeschichten die Gäste am Leben der Bewohner\*innen teilhaben.

Die Männer der WG im ersten Stock des Wohnhauses öffneten ihre Türen und luden alle Interessierten zu einer Besichtigung in die Wohnung ein. Dabei erzählten sie von ihrem Zusammenleben, den individuellen Herausforderungen ihres Lebens, ihrem Weg in die Wohnchance und der intensiven und wertvollen Zusammenarbeit mit den Mitarbeiter\*innen der Wohnchance.

Die Bewohner\*innen werden durch individuelle Begleitung und Betreuung im Alltag dabei unterstützt die Wohnchance als ihre Chance auf ein selbstbestimmtes Leben zu sehen und für sich zu nutzen.

Die Wohnchance bedankt sich für das Interesse an den Lebensgeschichten der Bewohner\*innen, an der täglichen Arbeit, an den Herausforderungen und Erfolgen, sowie den guten und positiven Wünschen für die Zukunft.